
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan.  
Deseamos que salgan 
edificados de nuestro culto y 
experimenten la bendición del 
Señor.  
 
RETIRO SURESTE JÓVENES 
El próximo fin de semana 
nuestros jóvenes asistirán al 
retiro juvenil del sureste.  
Con toda seguridad será de 
mucha bendición para ellos. 
 
SÁBADO SOLIDARIO 

SUSPENDIDO 
Debido a la falta de respuesta 
del ayuntamiento, a fecha de 
hoy, sobre los permisos de vía 
pública, y la imposibilidad de 
preparar las infraestructuras, 
publicidad, etc., que el evento 
requería, se ha decido 
suspender la actividad del 
“Sábado Solidario”. 

BAUTISMOS 
Próximamente tendremos 
bautismos en la iglesia, hay un 
grupo de hermanos que lo han 
solicitado. Si algún hermano 
desea bautizarse debe hablar 
con el pastor.  

OFRENDA 145 ANIVERSARIO 

ENFERMOS 

El pastor jubilado, Antonio 
Gómez se encuentra en la UVI 
del hospital de Alcalá de 
Henares a la espera de una 
intervención quirúrgica. 
Oremos por nuestro hermano. 
 

SERVICIO DOMINICAL 

ABRIL 2016  

Puerta: Eduardo 
Ofrenda: Flores, Pilar, Lolita, 
Conchita, David Botella y Ana 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 

 

 

 

 

 

 

Mirad, pues, 
con diligencia 

cómo andéis, 

no como necios 
sino como sabios,

aprovechando bien 

el tiempo, porque 

los días son malos.

Efesios 5:15-16 



“Venid en pos de mí, y haré que seáis 
pescadores de hombres”. Estas fueron las 
primeras palabras que Jesús dirigió a sus 
discípulos, en primer lugar a Pedro y 
Andrés. Una misión que tenía que ver con 
el anuncio del reino de Dios; y que debía 
estar iluminada por la misma presencia 
de Jesús, <<venid en pos de mí>>. Ello 
nos habla de que la misión no se puede 
realizar al margen de Jesús, o lo que es lo 
mismo, misión y seguimiento, o, 
seguimiento y misión deben de ir juntas.  

Sin seguimiento habrá ideología, pero no 
habrá vida. Habrá incluso una moral 
cristiana, una tradición religiosa, una 
historia de la cristiandad, habrá liturgia, 
culto, pero no habrá vida. El seguimiento 
es esencial, es lo que nos permite 
conocer a Jesús, respirar de su mismo 
espíritu, palpitar al ritmo de su corazón, 
<<no ardía nuestro corazón cuando nos 
abría las Escrituras>>. Esta es la razón 
por la cual Jesús invita a sus discípulos a 
conocerle, <<Señor, ¿dónde moras?; venid 
y ved>>. Hay que estar con Jesús, 
escuchar a Jesús, ver a Jesús obrar. Es 
así como Pablo quería conocer a Jesús, 
<<a fin de conocerle, y el poder de su 
resurrección, y la participación de sus 
padecimientos, llegando a ser semejante 
a él en su muerte>> (Fil.3:10). 

El evangelio de Juan nos relata como el 
Jesús resucitado se manifestó a sus 
discípulos junto al mar de Tiberias, donde 
tuvo lugar la última pesca milagrosa. De 
nuevo aparece Pedro como personaje 
principal dirigiéndose a sus compañeros, 
y diciéndoles: “Voy a pescar”, los demás 
discípulos le contestaron: “vamos 
nosotros también contigo”. El resultado 
fue que aquella noche no pescaron nada.  

Al amanecer se presentó Jesús en la 
playa, y les recomendó que echarán la red 
a la derecha de la barca y que allí 
hallarían pesca. El resultado no pudo ser 
más sorprendente, no podían sacar la red 
debido a la cantidad de peces que habían 
pescado.  

La misión a la que fueron y somos 
llamados es a ser pescadores de 
hombres. Pero esta misión tan sólo 
podemos llevarla a cabo con Jesús, él 
ilumina nuestra misión, la hace eficaz y 
efectiva, sin él estamos en la oscuridad 
de la noche, y por tanto no habrá pesca. 

De nada vale que nos afanemos, que nos 
pasemos la noche intentando pescar, si 
Jesús no va con nosotros en la barca, no 
habrá pesca. Lo más importante no es 
todo lo que hacemos o proyectamos, sino 
la calidad de vida cristiana y de 
testimonio personal, después Jesús nos 
dirá donde echar las redes. 

“Venid en pos de mí, y haré que seáis 

pescadores de hombres” 
José Luís Castro 

ReflexiónPIEBA 

♦  Por nuestros jóvenes, que el Señor siga forjando en ellos la 
imagen de Jesús. Que el retiro sea una experiencia 
enriquecedora espiritualmente, y que puedan estrechar lazos de 
amistad. 

 
♦ Por los hermanos que han solicitado el bautismo, que el Señor 

les confirme en su decisión, y por aquellos que aún están 
dudando, que el Señor les ilumine y esclarezca sus dudas. 

 
♦ Por las escuelas dominicales, por todos los profesores, que sea 

un espacio de crecimiento y madurez para todos nosotros. 
 
♦ Por los enfermos, en especial por Elcides, y por el resto de los 

hermanos más delicados, recordemos a Olga en nuestras 
oraciones y por los que no pueden asistir a la iglesia.  

CRISTIANOS POR EL MUNDO 

MANIFESTACIÓN EVANGÉLICA EN CÓRDOBA ORA Y PIDE POR LOS 
CRISTIANOS EN PAKISTÁN. 

Centenares de personas se reunieron en un 
acto público para solidarizarse con la 
comunidad cristiana paquistaní, golpeada por 
un atentado terrorista en Semana Santa. 

Motivados por el atentado en Lahore 
(Pakistán) del domingo 27 de marzo contra los cristianos que 
celebraban la Semana Santa y que produjo 72 víctimas mortales, el 
Consejo Evangélico Provincial de Córdoba convocó a las iglesias de la 
ciudad a manifestarse públicamente en solidaridad con los cristianos 
perseguidos en Pakistán y en el mundo. A pesar del escaso tiempo de 
información y preparación que se tuvo para la convocatoria, cientos de 
personas acudieron a la llamada, en defensa de un derecho fundamental 
del ser humano, como es el de profesar la religión que estime 
conveniente, en este caso el cristianismo, sin tener que sacrificar su vida 
por ello ni afectar las libertades más básicas. 


